



尚徳福祉会 坂戸保育園
2021. 11

朝・夕は肌寒い日が多くなってきましたが日中は日差しの温かさを感じられます。子どもたちも「きょうは外でる？」と毎日のように聞いています。園庭では、「鉄棒やりたい」「縄跳びしよう」と聞いて運動会後も鉄棒・縄跳びをする姿がたびたび見られます。これから肌寒い日が増えてくると思いますが、体調管理に気をつけながら体をたくさん動かして遊んでいきたいと思えます。



お散歩

お散歩に出かけると聞いて大喜びの子どもたち。景色を見たりいろいろな話をしながら歩くのですが、どんぐり、落ち葉、石、色々な物を拾ってしまいます。いつも帰りは手に膨らんだ袋を持っています。

先日はKSPの池に行くと春に見たカルガモを探していましたが、会えたのは野良猫で遠巻きに後をつけて喜んでいました。猫はとっても迷惑そうな顔をしていましたが。

秋の空を見たり紅葉した木々を見ながらタワーマンション脇の広場に行きました。芝生には入れなかったのですが子どもたちは外周を走って鬼ごっこをしていました。自分たちでルールを作って楽しめるようになっています。あれだけ走って疲れてしまうかと思いきや、帰り道も元気で、綺麗な葉っぱを見つけては拾い集めていました。

くま組のフーム

今、お部屋の中で流行っているのはトランプです。(ラQはずっと人気です)主にババ抜き、7並べを楽しんでいます。遊びたい子が声を掛けて仲間を集めています。ゲームで勝ちたくて必死になり、数字を覚えたり、数を数える機会が増えました。

園庭では氷鬼！勝ち負けがかかると俄然やる気が出るくま組です。やはりルール違反には厳しくなり、もめることは多々ありますが、解決はとて早くまりました。クラスほぼ全員が加わって遊べるようになりました。

それと泥団子作りに夢中です。自分の作った物を大事そうに器に入れて、砂で乾かしています。

ほんのチョットぶつけると、すぐに割れてしまうので大変。そーっと、そーっと扱っている子どもたちです。



※お願い

予期せず靴下、パンツ等濡れたり、汚れたりすることがありますので、替えを一組ロッカーに入れておいてください。